

**EN X  
#BRICS**

**@GabrielBoric** Desde BRICS, reafirmé nuevamente el compromiso irrestricto de Chile con el multilateralismo, el derecho internacional y los derechos humanos, en todo momento y lugar.

**@ivanmoreirab** Chile no va a ingresar al #Brics. Desdramaticemos el viaje del Presidente @GabrielBoric. Advertí riesgos de aceptación, pero anuncios del Presidente Trump no van a afectar a nuestro país.

**@cristian\_arayal** Una vez más, Boric muestra su irresponsabilidad y soberbia en las relaciones exteriores. Se junta con dictadores en el BRICS y parece más preocupado de Namia, de los unicornios y sus futuros doctorados honoris causa que del empleo y las sanciones que afectan a Chile. Esto no es chiste: la pérdida de aliados co-

mo EEUU y sanciones traerán desempleo y crisis para nuestra gente.

**@moises\_mait68** Sr. Presidente fue a encarecer más la vida de los Chilenos. Qué hará con su Par Donald Trump cuando suba los aranceles de Chile por represalias a su viaje innecesario a los Brics

**@patriciolagom** El embajador Valdés también asegura que Chile no tiene razones para sentirse aludido ante la nueva amenaza de Trump de elevar en un 10% los aranceles a los países que se alineen con los BRICS, cumbre a la que asistió Boric esta semana en calidad de invitado.

**@UKRinCL** En su intervención en la cumbre de los BRICS, el Presidente de Chile, Gabriel Boric, reafirmó su compromiso con el derecho internacional, el multilateralismo y los derechos humanos.